



## Journée 3 - Du Handball et du Futsal au menu !

publié le 07/10/2016 - mis à jour le 10/10/2016

### Descriptif :

Nos élèves se sont déplacés à Celles sur Belle et Melle le mercredi 5 octobre pour participer à des compétitions de handball et de futsal et également pour découvrir l'activité course d'orientation. Malheureusement, nos jeunes n'ont pas eu autant de réussite que pour leur première journée.

Après la semaine en Provence, le collège retrouvait tous les élèves, y compris les sixièmes, pour se déplacer sur Celles et Melle, 30 élèves ont ainsi pris le bus à 13h pour se rendre sur leurs lieux de compétition respectifs.

Les Minimes Garçons ont tenté de défendre leurs chances à Celles en Handball dans une compétition relevée mais n'ont pas réussi à se mettre au niveau des autres équipes et n'ont donc pas réussi à sortir de leur poule qualificative.

Les Benjamines, quand à elles, s'en sont beaucoup mieux sorties avec un niveau très relevé également. Elles réussissent à se hisser en finale pour affronter une équipe de Celles sur Belle qui ressemblait beaucoup à l'équipe de club et ont failli réussir l'exploit de les battre mais se sont fait remontées dans les dernières secondes pour finir sur un match nul. La différence de but les place malheureusement à la seconde place.

Les Minimes Filles se rendaient sur Melle pour participer à une compétition de Futsal qui a rencontré un vrai succès avec pas moins de huit équipes en compétition. L'équipe 1 de Celles sur Belle remporte la compétition haut la main et vise clairement cette année les championnats de France. Derrière la bagarre fut rude et là aussi, nos filles se font rejoindre dans les toutes dernières secondes de leur dernier match et du coup se classent troisième de leur poule alors même qu'elles avaient le niveau pour tenter leur chance en demi finale. Ce n'est que partie remise !

Enfin, 5 de nos benjamins garçons ont pu découvrir l'activité Course d'Orientation, une activité qu'ils ne peuvent pas réaliser sur Brioux mais le parc de l'Abbaye à Celles sur Belle se prête très bien à cette activité.

Le mercredi 12 octobre, nous allons pratiquer de l'athlétisme dans sa version automnale sur Niort. Là aussi, une trentaine d'élèves du collège vont participer avec comme nouveauté cette année : toutes les équipes seront mixtes ! Le départ du collège se fera à 12h00 et les élèves iront manger au réfectoire à 11h30, le retour n'est pas prévu avant 18h00.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.